

Conversatorio “La Arquitectura vernácula de Azuay y Cañar”

Escrito por Gaëtan Juillard

Jueves, 24 de Marzo de 2011 10:21 -

El INPC del Austro invita a participar en el conversatorio “*La Arquitectura Vernácula de Azuay y Cañar*”, que tratara de los temas:

Técnicas Tradicionales en la Arquitectura Vernácula, Conservación de la Arquitectura de Tierra y La Arquitectura Vernácula desde la perspectiva del Patrimonio Inmaterial.

Este conversatorio tendrá lugar en la ciudad de Cuenca, el día jueves 24 de marzo de 2011, en el auditorio del INPC, (Casa de las Palomas), ubicado en la calle Benigno Malo 6-40 y Presidente Córdova, a partir de las 19h00.